
Bericht Tennisabteilung 2018  
 
Was hat sich seit der letzten Delegiertenversammlung in der Tennisabteilung getan? 
Darüber möchte ich auch gerne in diesem Jahr wieder berichten. Wir sind sehr glücklich mit unserem 
neuen Hallendach und konnten unsere Hallenauslastung nochmals steigern. Gespannt warten wir auf 
die Verbrauchszahlen des Energieverbrauchs, denn das Klima in der Halle ist so angenehm, dass die 
Heizung selten eingeschaltet wird.  

Was haben wir in der Sommersaison 2018 erlebt? 
Ein super schöner Sommer bescherte eine herrliche Sommersaison. Die Plätze waren in einem so 
guten Zustand wie lange nicht mehr, da kein Frost nach der Frühjahrsinstandsetzung die Plätze hat 
butterweich werden lassen, kein Dauerregen und niedrige Temperaturen für starke Moosbildung auf 
den Plätzen gesorgt hat. Die Pflege war nicht weniger aufwändig, denn 2018 mussten die Plätze gut 
bewässert werden, was natürlich auch zeitaufwendig ist. 

Sportlich waren wir in der Saison 2018 wieder mit 4 Erwachsenen Mannschaften und 15 
Jugendmannschaften am Start. 
Die Herren 50 II haben den direkten Wiederaufstieg in die Bezirksklasse geschafft, die Herren 50 I 
einen souveränen 3. Platz der Verbandsklasse belegt und die Damen 30 belegten ebenfalls einen 3. 
Platz in der Bezirksliga. Die Herren schlossen in der Bezirksklasse mit einem 4. Platz ab. 

Die Junioren B II Mannschaften wurde erneut Staffelsieger und haben sich auch 2018 für den Weser-
Ems-Pokal qualifiziert. Das Achtelfinale gewannen die Jungs gegen den SV Nordenham und traten 
eine Woche später gegen Ostrhauderfehn-Idafehn an. Mit 3:0 konnten sie auch diesen Spieltag für 
sich entscheiden und trafen im Halbfinale auf Papenburg. Dieses Match ging ganz knapp verloren. 

Das Hermann Hetzel Turnier pausierte im Jahr 2018 und für 2019 haben wir vom Verband keinen 
Termin genehmigt bekommen. Wir werden es 2020 nochmals versuchen in eine Lücke zu kommen, 
um das Turnier wieder auszurichten. 

Die Jugendvereinsmeisterschaften 2018 haben wir wie im Jahr 2017 durchgeführt. Über einen 
Zeitraum von 4 Wochen haben sich die Teilnehmer von Runde zu Runde selbst zum Spielen 
verabredet, die Ergebnisse an Tim Fabian Wedemann gemeldet, der wiederum die nächsten Runden 
ansetzte. Eine gemeinsame Siegerehrung gab es nach den Finalspielen am 22.09.2018. 
Anschließend wurde im OTB Bistro gegrillt. 

Und da wären wir schon beim nächsten Thema: Gastronomie 
Aus dem OTB Bistro wurde das Diekert`s. Zum 01.01.2019 hat ein Pächterwechsel stattgefunden. 
Michael Diekert führt als neuer Pächter das Diekert`s. Michael hat die Räumlichkeiten gestrichen, mit 
neuen Tischen und Stühlen, sowie neuen Lampen eingerichtet und modernisiert. Es ist sehr schön 
geworden und bekommt sehr viel positives Feedback. Die Kohlfahrten kehren im Diekert`s ein und die 
ersten Flyer für die Spargeltouren liegen aus. Unterstützt wird Michael von seiner Mitarbeiterin Cindy 
und dessen Tochter Sandy.  

Die Angebote der Tennisschule (After-Work Tennis mittlerweile 3 Kurse, Schnuppertraining, 
Matchtraining ...) werden weiterhin gut angenommen. Wir müssen so langsam ein Auge darauf 
werfen, dass wir den Trainingsbedarf auch in der Halle bedienen können, denn dort haben wir 
wesentlich weniger Platzkapazitäten. 

Leider hat sich Cora Linnemann entschieden sich beruflich zu verändern. Nachdem 42 Jahre lang der 
Tennissport ihr Leben bestimmt hat, wird sie sich aus dem aktiven Tennissport zurückziehen. Sie stellt 
sich zukünftig neuen beruflichen Herausforderungen und wird als Ernährungsberaterin / 
Mentaltrainerin arbeiten. Der Entschluss ist Cora nicht leichtgefallen, aber getreu dem Motto „Wenn es 
am schönsten ist, sollte man aufhören!“ wird sie zum 30.09.2019 die Trainertätigkeit beenden. Wir 
wünschen ihr auch auf diesem Wege alles Gute für die Zukunft und bedanken uns für das tolle 
Engagement und die Zusammenarbeit. 
Zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Jahresberichtes war die Tennisabteilung bereits aktiv dabei eine 
geeignete Nachfolge zu finden. 

Im Winter waren wieder nur zwei Mannschaften im Punktspielbetrieb aktiv. Die Herren 50  hat die 
Saison mit dem 5. Platz beendet, halten aber die Liga. Die Herrenmannschaft hat in der Regionsliga 
den 7. Platz belegt , hakt die Saison ab und konzentriert sich auf den Sommer 2019 

Am 28.04.2019 werden wir die Sommersaison 2019 eröffnen und gleichzeitig auch das Diekert`s 
offiziell einweihen. Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr 2019. 
 
Dorit Böschen 
-Tennis- 


